



Bereich Bildung

An die Eltern und Erziehungsberechtigten  
der neu eintretenden Kindergartenkinder

Küsnacht, 09. Juli 2021

### **Erster Kindergartenitag für neu eintretende Kindergartenkinder**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Nach den Sommerferien wird Ihr Kind bei uns an der Schule Küsnacht den ersten Kindergarten besuchen. Dies ist ein spezieller Tag für Ihr Kind aber sicherlich auch für Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte. An den Schulen gelten weiterhin die Corona-Schutzbestimmungen von Bund und Kanton. An diese haben wir uns auch an der Schule Küsnacht zu halten. Traditionellerweise dürfen an diesem ersten Tag die Eltern das Kind in den Kindergarten begleiten und die ersten ein oder zwei Lektionen zuschauen. Auch im kommenden Schuljahr möchten wir Ihnen als Eltern und Erziehungsberechtigte diese Möglichkeit bieten. Damit wir dies so umsetzen können, bitten wir Sie jedoch folgende Regeln einzuhalten:

- In sämtlichen Innen- und Unterrichtsräumen gilt für Besucherinnen und Besucher an diesem Tag eine Maskenpflicht.
- Pro Kind dürfen maximal zwei Personen am ersten Kindergartenitag teilnehmen.
- Es gelten auf dem ganzen Schulareal sowie in den Schulgebäuden die aktuell geltenden Schutzbestimmungen (Hygienevorschriften, Abstand halten etc.).

Die Planung des ersten Kindergartenitages basiert auf der aktuellen epidemiologischen Lage. Sollte eine Verschlechterung der epidemiologischen Lage in den kommenden Wochen eine Neubeurteilung des ersten Kindergartenitages zur Folge haben, so werden wir Sie darüber bis spätestens am Mittwoch, den 18. August 2021 informieren.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Sommerzeit und Ihrem Kind einen guten Start an unserer Schule nach den Sommerferien.

Freundliche Grüsse

Markus Schefer  
Leiter Bildung